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Ihre Ratsanfrage Nr. RA-353/2011 - Sanierung Knappteich 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
ich bitte Sie, mir folgende Frage zu beantworten. 
 
Die Sanierung des Knappteiches sollte im Jahr 2011 beginnen und in den nächsten Jahren fortge-
setzt werden. 
 
Bitte geben Sie mir die geplanten Bauabschnitte in Jahresscheiben zur Kenntnis und beziffern Sie 
bitte den geplanten Baubeginn und die voraussichtliche Fertigstellung der einzelnen Bauabschnit-
te. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Thomas Lehmann 
 
 
Sehr geehrter Herr Lehmann, 
 
der Ihnen bekannte Stufenplan zur Sanierung des Knappteiches sah nach Angaben des Grünflä-
chenamtes einen ersten Bauabschnitt zur Instandsetzung der Zulaufleitung mit geschätzten rund 
55.000 € vor.  
 
Nach Mitteilung des Grünflächenamtes, dass diese Kostenschätzung erheblich zu korrigieren sei 
und die zeitliche Umsetzung sich somit verzögert wurde das Tiefbauamt mit der weiteren Umset-
zung der vereinbarten 1. Sanierungsstufe beauftragt.  
 
Die Ausschreibung ist nun abschließend vorbereitet. Aufgrund der ergänzend erforderlichen Pla-
nungs- und Budgetklärungen ist die Umsetzung nun für Anfang 2012 mit Bauende ca. April 2012 
vorgesehen.  
 
Über die weiteren Abschnitte ist im Rahmen der Haushaltsplanung zu entscheiden. Eine Einord-
nung von Mitteln für die weiteren Baustufen (Teichabdichtung und Entschlammung) konnte auf-
grund der engen Budgetvorgabe für 2012 im Baudezernat nicht erfolgen.  
 
Die weiteren Entscheidungen sollten auch in Abhängigkeit der dann vorliegenden Erfahrungen mit 
den Ergebnissen des 1. Bauabschnittes, in wieweit sich z. B. durch die verbesserte Wasserversor-
gung und –durchleitung das Geruchsproblem verringert, getroffen werden.  
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Mit freundlichen Grüßen  
 
 
 
Wesseler  
 


